



VOLEIBOL - Segunda División Femenina

Las chicas de la Usal quieren ser campeonas de la región

R. F. G. / SALAMANCA

■ El equipo de voleibol femenino de la Universidad de Salamanca, inicia esta tarde su asalto al título de campeón de Castilla y León de Segunda División Femenina, después de su flamante clasificación para la fase de ascenso a Primera.

El cuadro de Michel Prado, ha cuajado una excelente temporada, en la que se mantiene invicto después de haber sido líder en su

grupo en la competición regular y también tras superar al Simancas en las semifinales de Castilla y León, con lo que se clasificaban para la fase de ascenso. Sin embargo, como aperitivo de la lucha por subir de categoría llega ahora la final del Regional, en la que las salmantinas disputan esta tarde el primer partido frente a su homólogo soriano. La cita será en el pabellón Unamuno, a las 18.30 horas. ||



Una jugadora charra, en el saque. ALMEIDA